

Präventionspuppenbühne der Polizeidirektion Lüneburg



Liebe Eltern, liebe Leser!

Das Team von der Präventionspuppenbühne der Polizeidirektion Lüneburg wird für die Klasse Ihres Kindes das Puppentheaterstück „Netz-Dschungel“ in der Schule aufführen.

Mit "Netz-Dschungel" möchten wir den Kindern zeigen, dass das Internet nicht nur Spaß macht und praktisch ist, sondern dort - wie auch überall sonst im Leben - Gefahren lauern können. Daher ist es wichtig, gewissenhaft und verantwortlich mit dem Internet umzugehen. Bitte unterstützen Sie Ihre Kinder hierbei und besprechen Sie mit Ihrem Kind, was es im Internet erlebt!

- Richten Sie eine kindgerechte Startseite ein :
 - ✓ z. B. www.meine-startseite.de
- Google ist KEINE geeignete Start- und Kinderseite; zeigen Sie Ihrem Kind Kindersuchmaschinen:
 - ✓ z. B. www.blinde-kuh.de
 - ✓ z. B. www.fragfinn.de/kinderliste.html
- Sprechen Sie mit Ihrem Kind darüber, welche Daten NICHT ins Internet gehören; informieren Sie sich hier zum Beispiel auf:
 - ✓ www.seitenstark.de/erwachsene
 - ✓ www.internet-abc.de/eltern
 - ✓ www.internauten.de (Projekt „Internauten“ Ende 2012 eingestellt, Seite aber noch verfügbar)
- Bei Problemen kann auch folgende von der Landesmedienanstalt betriebene Web-Selbstschutz-Plattform hilfreich sein:
 - ✓ www.juuuport.de

Sollten Sie Fragen zu unserem Stück haben, melden Sie sich gerne bei uns (Erreichbarkeit siehe unten).

Mit freundlichen Grüßen aus Lüneburg

Rebekka Götze, Julia Mitwollen und Michael Heinke